

## Josef Suttmeyer feierte 25jähriges Jubiläum

### Als 20jähriger Amt des Chorleiters übernommen

Erle. Auf ein 25jähriges Chorleiterjubiläum konnte in der St.-Konrad-Gemeinde der Küster und Organist Josef Suttmeyer zurückblicken. Suttmeyer ist Chorleiter des Kirchen- und Schülerchores St. Konrad und leitet eine Instrumentalgruppe.

Sein Vorgänger, Anton Falger, gab aus gesundheitlichen Gründen 1948 das Amt des Chorleiters in die Hände des damals 20jährigen Josef Suttmeyer. Er war damit der jüngste Dirigent im Dekanat. Mit dem von Alfred Berghorn (Buer) komponierten Kirchenmusikwerk "Cantate domino" dirigierte Suttmeyer beim Dekanatssingen in der Martinus Pfarrkirche in Westerholt die "Uraufführung.

Die Ehrung des Silberjubilars fand in der Krypta, der Konrad-Kirche statt. Pfarrgemeinderatsvorsitzender Konrad Herz sprach den Dank der Kirchengemeinde aus. Mit Humor gab er zu verstehen (in Rückschau auf seinen Chorleiterbeginn im Jahre der Währungsreform): "Lieber Josef, die DM hat immer weniger Wert, Du aber bist uns immer mehr wert geworden. Du hast mehr als Deine Pflicht getan." Er überreichte ein Bild mit dem Motiv "Violinist" von Chagall.

f.w.p.